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新年あけましておめでとうございます。2023年（令和５年）兎年のスタートで

す。コロナ禍での三度目の新年となりますが、新型コロナに加え、インフルエン
ザも流行していて、まだまだ油断ができない状況です。感染対策、体調管理には
十分気を付けて、楽しい学校生活を送っていきましょう。 
兎年…「獅子白兎（ししはくと）」という言葉の通り（ライオンはウサギのよ

うな弱い動物を捕まえる時も、細心の注意を払い、全力で捕まえることから）、
どんな簡単なことでも全力で取り組むことを意識したいものです。また、「烏兎
怱怱（うとそうそう）」（太陽にはカラスが、月にはウサギが住んでいるという古
代中国の伝説から、月日は慌ただしく過ぎると意味している。）＝時間が過ぎる
のは早いものです。しっかりとした目標を立て、見通しをもってその目標達成の
ために努力を積み重ねていきましょう。 

「地域とともにある学校」である矢部清流学園。今年も地域の方々に子ども達
の笑顔、パワーをたくさんお届けして、地域を元気にしていきたいと思います。
本年もご支援・ご協力をいただきますようお願い申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
            

                        

重点目標 自分の思いや考えを仲間とつなぎ、広げていく子どもの育成 
～ つなごう ・ 広げよう～ 

新年あけましておめでとうございます 

善遊善学 

 

令和 4 年１月 10 日  文責 古川 志乃 

学校教育目標 ふるさと矢部を愛し、未来を拓く学力と健康な体をもち、共に伸びる      
児童・生徒の育成～学校地域家庭をつなぐ「総がかりの教育」の推進～ 

12月 23日（金） 学習発表会  木龍にて 

12 月 23 日（金）に学習発表会を開催しました。新型コロナの感染状況を鑑み、日程を変更

しての開催で、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。平日、積雪にもかかわらず子

ども達の学習（練習）成果を参観してくださったことにお礼申し上げます。 

 
【保護者の感想から】 

・ 学校紹介動画は、また新たに矢部清流学園の良さがわかり、とてもすばらしかったです。それぞれの

発表も堂々と自分の考えを述べていて、感心しました。「白馬の媛」は、毎年のことながら、みんなせり

ふをよく覚えていて、のびのびと演技していてすばらしかったです。 

・ 絵などの展示も見れてよかったです。キーホルダーは、どれもかわいく、よくできていて、どれにしよう

か迷いました。自分のイラストが商品になって、子ども達にとっても良い経験だと思います。 

・ 学校紹介動画～「白馬の媛」まで、どれも良かったと思います。寒い中、一人一人が協力しあって、頑

張る姿が見られ、来て良かったです。英語スピーチはとてもなめらかで、矢部の特色や良さがあふれ

ていて、すごいなと感心しました。校歌も心が洗われるような歌声でした。 

・ 劇はみんな大きい声で発表できていて良かったです。聞きやすかったです。３、４年生の風や嵐の表現

はとても上手でした。全校生徒が、あんな風に自分の意見を英語で言えるような特色のある学校にな

るといいなと思います。６年のプラ板キーホルダー、みんな絵が上手でよくできていました。 

・ 学校紹介動画・・・本当に素晴らしい。是非、村外でたくさん流してください。人権作文・・・平和の大切

さを感じます。知ることは大切なことですね。平和事業・・・○○くんの成長に目を細めました。矢部以

外のいろんな人と出会い、体験したことが、これからの人生の糧になると思いました。 

英語スピーチ・・・ため息が出るほどステキでした。堂々と発表する○○さんが誇らしかったです。英

文と和訳のプリントをいただけて、より深く観ることができました。 

白馬の媛・・・１～６年が力を合わせての発表に楽しませてもらいました。 

この発表会は、保護者として、矢部に住む者として、大切なイベントです。 

冬休み前、雪が積もり、車の運転は冷や冷やしましたが、子ども達は大喜び！ 前期課程の児童達は、 

朝から雪合戦、雪だるまづくりにグラウンドを駆け回っていました。 

お知らせ：1月 20日（金）に、授業参観・次年度 PTA役員決め・７年生進学説明会を行い 

ます。ご多用中とは存知ますが、ご出席いただきますようお願いいたします。 

     1月 21日（土）に予定されていた八女市 PTA連合ソフトバレーボール大会は、 

中止となりました。 

  

つなごう 
広げよう 


